

Artikel vom 10.01.2020

CSU BV München

Mobilitätskonferenz



Die CSU München stellte am gestrigen Abend ihr Mobilitätskonzept für die Landeshauptstadt vor. Münchens Verkehrsinfrastruktur steht kurz vor dem Kollaps. Der ÖPNV ist überlastet, der Verkehr staut sich, die Fahrradinfrastruktur muss optimiert werden. Daher brauchen wir ein intelligente, ineinandergreifende und flächendeckende Lösungen für alle Verkehrsteilnehmer. Moderne Verkehrspolitik, wie wir sie verstehen, muss sich an

alle Bürgerinnen und Bürger richten und alle spezifischen Bedürfnisse im Auge haben. Wir wollen keine kurzfristigen, aktionistischen und ideologischen Umverteilungen zugunsten nur des einen Verkehrsträgers dem Fahrrad. Es geht in der Mobilität um ein faires Miteinander und nicht um ein Gegeneinander. Wir spielen keine Verkehrsteilnehmer gegeneinander aus. Im diesem Sinne präsentierten der Bezirksvorsitzende Dr. Ludwig Spaenle, Bürgermeister Manuel Pretzl und unsere OB-Kandidatin Kristina Frank das zukunftsfähige Mobilitätskonzept, dass alle Münchner miteinbezieht.

Zum Mobilitätskonzept klicken Sie bitte [hier](#) 